

Etrangère

Ce projet nourrit une réflexion sur l'identité.

Ma piste de départ est une exploration de mon passé et de mon présent, autant que souvenir ou réalité.

Il s'agit également d'une réflexion sur la rupture familiale et sur les sentiments de peur et de solitude qui en découlent.

Depuis plusieurs années, je me questionne sur le manque de confiance, la peur, la solitude et l'incertitude que je ressens.

Ces sentiments sont la conséquence de l'absence de certaines personnes chères, comme mes sœurs et frères, ou de certains événements, comme le divorce de mes parents. Ces blessures ne se sont pas manifestées par des mots, mais plutôt par la peur d'affronter le monde.

Mon travail tente de recréer des moments particuliers qui retranscrivent les émotions ressenties au cours de toutes ces années. Il témoigne également de la force qui a su jaillir de moi pour me guider vers une liberté absolue.

Kasangati godelive